

Delegados a la Asamblea del Partido en Matanzas

Última actualización: Jueves, 27 Enero 2022 18:43

Visto: 518



Por: Miriam Velázquez Rodríguez

“Será una oportunidad para que confluyan las opiniones de los militantes de todo el territorio. Podremos enriquecer las experiencias de la asamblea municipal con las mejores prácticas que, desde cada lugar, aporten al fortalecimiento de la militancia partidista”.

Orgulloso de representar a un sector que supo agigantarse frente al desafío impuesto por la covid-19, reconoce que aún tienen ante sí un enorme reto: “Incrementar la calidad de los servicios en la Salud Pública, en aras de alcanzar la satisfacción de la población. Para ello urge fortalecer la atención primaria y secundaria”.

En medio del complejo escenario que vive el país, los jóvenes del ramo han demostrado su capacidad y entrega. No obstante, continuar motivándolos para que integren las filas de la UJC y luego transiten al Partido, figura entre las prioridades del trabajo de la amplia red con que cuenta Matanzas en dicha esfera, conformada por nueve hospitales, 28 policlínicos y 40 áreas de Salud.

“La cantera fundamental proviene del movimiento vanguardista Mario Muñoz Monroy, que no solo involucra a los estudiantes de Medicina; también están los de Enfermería, Estomatología y Tecnologías de la Salud”, apuntó.

Otro sector al que le toca bien de cerca el trabajo con los jóvenes es el bancario. En la Dirección Provincial del Banco de Crédito y Comercio (Bandec), pese a contar con muchachos, cuyo aporte ha sido decisivo, no existe comité de base de la UJC.



Isis Lauzurica Siska, asesora jurídica de la entidad, reconoce que toca, en primera instancia a los militantes del Partido, enamorarlos, atraerlos a las filas de la organización juvenil, y sobre esa base es que están laborando. “Realizamos intercambios con ellos, incluidos los de las sucursales; los hacemos protagonistas de las actividades”.

A su juicio, la asamblea provincial del Partido permitirá valorar lo que se está haciendo en ese sentido. También será un momento propicio para chequear el vínculo con el desarrollo económico de la nación, aspecto en el que Bandec tiene una actuación fundamental.

“Con vistas a fomentar el auge de nuestra economía, otorgamos créditos al sector agropecuario, tarea que asumimos conscientes de la necesidad de incrementar la producción de alimentos para el pueblo. Por tal razón, en cada reunión del núcleo valoramos su marcha”.

Ambos delegados coinciden en que lo más importante es materializar los acuerdos que se adopten en la cercana asamblea, donde no faltarán otros temas como la labor ideológica, la política de cuadros y el funcionamiento de la organización. Será un escenario que, sin duda, marcará pautas en el quehacer de los matanceros.